



COMMUNIQUE DE LA CIRGL SUR LES ATTAQUES CONTRE LE PORT DU SOUDAN

Bujumbura, 6 mai 2025: Le Secrétariat de la Conférence Internationale sur la Région des Grands Lacs (CIRGL) condamne fermement les attaques de drones sur Port Soudan les 4 et 6 mai 2025, qui seraient perpétrées par les Forces de Soutien Rapide (FSR). Cette attaque non provoquée contre des infrastructures militaires et civiles représente une escalade dangereuse que le Secrétariat de la CIRGL continue de suivre avec une grande inquiétude.

La CIRGL se dit préoccupée par le fait que cette attaque a visé à la fois la base aérienne militaire Osman Digna et des installations civiles, y compris des entrepôts de marchandises, ce qui a perturbé les opérations à l'aéroport de Port-Soudan, qui sert de principal point d'entrée au Soudan et de plaque tournante de l'aide humanitaire.

La CIRGL est également particulièrement préoccupée par le fait que des infrastructures civiles ont été prises pour cible et par le risque de nouvelles attaques susceptibles d'entraîner des répercussions sur le commerce maritime, l'aide humanitaire et la sécurité des civils.

La CIRGL appelle en outre toutes les parties à apaiser immédiatement les tensions, à faire preuve de la plus grande retenue et à respecter les vies humaines et les biens. Nous exhortons tous les acteurs de donner la priorité à la protection des civils et des infrastructures essentielles qui répondent aux besoins humanitaires pendant cette période difficile.

Enfin, la CIRGL soutient le peuple soudanais et exhorte la communauté internationale à faire preuve de solidarité à son égard. La CIRGL insiste sur la nécessité d'une résolution pacifique du conflit au Soudan par le biais des voies de médiation établies.